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В Одинцове прошел  
лыжероллерный  
забег, в котором  
мама Васи КИСЛУХИНА,  
к сожалению, не победила.
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«В принципе, я и накануне 
Олимпиады не испытывал иллюзий 
на предмет победных перспектив 
национальной сборной, – признался 
глава района Александр ГЛАДЫШЕВ 
корреспонденту «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ». – И в отличие от некото-
рых спортивных чиновников, брав-
ших перед страной и Президентом 
повышенные соцобязательства, 
не ожидал от наших лавины золо-

тых медалей. Кажется, таковых не 
менее тридцати нам было обещано… 
Слишком мало внимания, мягко 
говоря, уделяли мы в последнее время 
развитию детского спорта, основе 
олимпийских и вообще всех будущих 
побед России. Нет уже, к сожалению, 
и того высокого духа патриотизма, 
который  был во времена СССР, и 
который, несомненно, присутству-
ет ныне у команд Китая и США. 
Многие спортсмены вообще утрати-

ли чувство Родины, играя большее 
время за рубежом. От частых ком-
мерческих переходов из одного клуба 
в другой у некоторых, по-моему, и 
карта мира в голове уже смешалась. А 
внутрироссийская спортивная поли-
тика грешит, на мой взгляд, тягой к 
созданию супер-команд. Отсутствие 
у таких «монстров» реальной кон-
куренции и свежего опыта трудных 
побед на национальных играх и 

порождает «удивление» по приезду на 
Олимпиаду: оказывается, есть спорт-
смены и посильнее, и потехничнее… 
Но нельзя сказать, что наши ребята 
и девчата нас совсем уж не радуют 
сегодня в Афинах. Не так все кри-
тично в российском спорте, и вина 
спортсменов все же не первосте-
пенна. А спортфункционерам я бы 
порекомендовал обратить внимание 
на опыт выстраивания долгосроч-
ной спортивной политики Борисом 

Всеволодовичем ГРОМОВЫМ в 
Подмосковье». 

Павел КОЛЕСНИКОВ на вопрос 
корреспондента «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ» о том, как заместителю 
главы района Олимпиада «стро-
ить и жить помогает», ответил: 
«Разочарован. Не только результата-
ми наших, но тем, что олимпийское 
движение в сознании людей переста-
ет быть чем-то чистым, честным и 

справедливым… Считаю, что защи-
щать честь страны должны более под-
готовленные люди. Это не столько к 
спортсменам относится – они всегда 
у нас крайние, сколько к руководите-
лям национального спорта. Уровень 
организаторов, менеджеров, а осо-
бенно спортивных топ-менеджеров, 
крайне низок в России. Наши неуда-
чи – это не провалы. Это плохая 
подготовка. Мы все об этом знали, но 
надеялись все-таки на лучшее».

В отношении «минусового» 
менеджмента национального спорта 
с Павлом Николаевичем солидарен 
и первый заместитель главы района 
Сергей КАМОЛОВ: «Как гражданин 
и болельщик, конечно, разочарован 
и угнетен. При том,  что ряд наших 
спортсменов выступает успешно и 
очень сильно. Но общий организа-
торский уровень российского спор-
та удручает. Проще говоря, не будем 

ругать ребят, а сделаем, наконец, 
соответствующие выводы из этой 
неудачи. Говорят, американцы могут 
себе позволить купить любого перс-
пективного спортсмена, у китайцев 
– выбор огромный. А у нас, мол, ни 
того, ни другого. Считаю, что как раз 
это и не так. И вопросы материаль-
ного стимулирования спортсменов 
в России решаются, и человеческий 
потенциал у нас не исчерпан. Нужны 
лишь грамотные менеджеры, а не 

своекорыстные интриганы от спорта, 
которыми кишат наши федерации и 
лиги».

Первый зам Алексей СНЕГИРЕВ 
прокомментировал ситуацию в 
Афинах с присущим ему чувством 
юмора: «Я возмущен противоправ-
ным судейством, предвзятостью и 
произволом в отношении российс-
кой сборной. Эта хорошая рабочая 
злость, которую обязуюсь направить 

на улучшение своих личных резуль-
татов в деле строительства Экополиса 
Одинцовский!» 

Самым лаконичным и кате-
горичным в экспресс-опросе 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» 
был вице-глава района Алексей 
ГОЛИКОВ: «Это какой-то позор!» - 
сказал Алексей Иванович и красно-
речиво махнул  рукой.

Сильно встревожила жите-
лей Подмосковья показатель-
ная, чтобы не сказать пока-
зушная, битва Министерства 
природных ресурсов за снос 
особняков, построенных в при-
родоохранных зонах и, просто 
незаконно, на личный взгляд 
скандального господина  Олега 
Митволя.  Причем, встревожи-
лись искренне как раз не вла-
дельцы многогектарных ново-
строек с миллионными счета-
ми в долларах. А миллионеры 
рублевые образца 1994 года, 
когда на миллион постсоветский 
можно было купить разве что 
пару ящиков приличной водки. 

На что россияне тогда 
миллионы свои и тратили? 135 
одинцовцев (в основном, быв-
шие кадровые военные), кто с 
горя не запил, мобилизовали 
семейные бюджеты, пожира-
емые галопирующей инф-
ляцией, и вступили в гараж-

но-строительный кооператив 
«Матвеевский». Почти все они 
полжизни и службы Родине 
убили на покупку собственных 
автомобилей. Оставшуюся 
часть жизни решили отдать 
строительству хоть какой-то 
собственной недвижимости. 
Написали заявления и сдали 
по 3 с половиной миллиона 
рублей члену правления коо-
ператива Борису Скрипке.  
Влились, как им тогда каза-
лось, в дружную семью 160 
владельцев, уже имевшихся 
на территории ГСК гаражей. 
Борис Яковлевич, по собс-
твенной инициативе, возгла-
вивший тогда строительство 
новых гаражей, денежки соб-
рал. Подписал договор с тог-
дашним директором совхоза 
«Матвеевский» на выделение и 
отчуждение части территории  
навозоотстойника вперемеж-
ку с болотом. И потребовал 
с кандидатов в члены ГСК … 

еще по 5 миллионов: стройма-
териалы и решение вопросов 
землеотвода дорожали тогда не 
по дням, а по часам. 

Кто доплату сдавал под 
«приходник», а кто – и под 
веру в порядочность бывше-
го майора пожарной службы.  
Деньги Скрипка, отказавшись 
от услуг бухгалтера и касси-
ра, держал в сейфе совхозного 
директора, вскоре убитого. Но 
отчеты по трате всех получен-
ных сумм у Бориса Яковлевича 
имеются. Кто бы сомневался. 
Тем более, как утверждают 
Скрипка и нынешний пред-
седатель ГСК Григорий Чапля, 
многие из вновь тогда прибыв-
ших деньги дополнительные 
либо не сдали в срок, либо 
вовсе не сдали. 

Почему же, в таком слу-
чае, Борис Яковлевич не 
исполнил тогдашней своей 
угрозы: мол, «кто не допла-
тит, лишится места в коопе-
ративе – желающих на сторо-
не хоть отбавляй»? Ни одного 
добросовестного плательщика 
со стороны за 10 лет Борис 
Яковлевич так и не привлек.  
Не означает ли это, что все 
135 кандидатов в члены ГСК 
все же вовремя сдали Скрипке 
и основные, и дополнитель-
ные суммы. А потому и все 
135 гаражей с мытарствами, но 
построены были. Другое дело, 
что на окончательное решение 
оргвопросов по отводу земли 
средств у Скрипки уже не хва-
тило. И выстроенная Борисом 
Яковлевичем за эти годы оч-
ч-чень добротная дача никак, 
конечно, с этой проблемой не 
связана. Событийно-времен-
ное совпадение.

За десять лет изменил-

ся не только садово-дачный 
участок Бориса Скрипки, но 
и отношение к земле в России. 
Даже, если, как в случае с ГСК 
«Матвеевский», эта земля 
отвоевана у болота, свалки 
и навозной ямы. Нынешний 
директор совхоза пугает так и 
не состоявшихся пока членов 
ГСК тем, что землю под этими 
многострадальными 135 гара-
жами придется теперь у совхо-
за выкупать. В районной адми-
нистрации справедливо гово-
рят о «профуканном времени»: 
с 2000 года выводом земель 
из сельхозоборота площадью 
более 0,5 га ведает лично губер-
натор Московской области. 
Борис Скрипка намекает ини-
циативной группе «обманутых 
вкладчиков» под руководс-
твом Николая Солопенко, что 
без его, Бориса Яковлевича, 
наработок и связей они так и 
останутся безземельными. А 
председатель ГСК Григорий 
Чапля, сваливая всю вину 
за 10-летний конфликт на 
Скрипку, собирается и вовсе 
тему закрыть: «Есть исконная 
территория ГСК, узаконенная 
с 1982 года, на ней и остано-
вимся. Отгородимся забором 
от тех 135 гаражей, и хватит 
этой мороки». 

Но «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛЕ» кажется, что вот так 
запросто плюнуть на 135 семей 
одинцовских не получится. Как-
то несправедливо . Мы наде-
емся на благополучный исход 
событий, будем следить за раз-
витием ситуации.

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

508-86-98

РУКОВОДИТЕЛИ ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА ПРОКОММЕНТИРОВАЛИ  ВЫСТУПЛЕНИЕ СБОРНОЙ РОССИИ

Александр ГЛАДЫШЕВ Павел КОЛЕСНИКОВ Алексей СНЕГИРЕВСергей КАМОЛОВ Алексей ГОЛИКОВ

135 одинцовцев, ставших пайщиками ГСК «Матвеевский», оказались в  заложниках 

Григорий ЧАПЛЯ: 
«Вот так поставим забор 

– и тему закроем».

 

В последние дни предприниматели, руково-
дители предприятий и госслужащие стали полу-
чать телефонограммы и небрежно напечатанные 
приглашения на некую районную конференцию. 
4 сентября, как обещает нигде не зарегист-
рированная организация «по реанимированию 
Одинцовского района»,  перед собравшимися  
выступят … губернатор Московской области и 
руководитель думской фракции (вместе, понят-
ное дело, с  господином П., самопровозгласив-
шим себя лидером упомянутого  «реанимацион-
ного движения»). 

Как известно, не тот глупец, кто жито на чердаке сеет,  а 
тот, кто ему помогает. И адекватные одинцовцы, коих, к счас-
тью, большинство, давно не обращают внимания на странные 
выходки господина П. Дабы не поощрять тем самым его «пуб-
личной борьбы с многочисленными личными комплексами». 
Не потому ли и нелепости господина П., обделенного скан-
дальным вниманием, приобретают все более озлобленный и 
даже провокационный характер. Из городского весельчака, 
которому по этой причине сходят с рук брань и оскорбитель-
ные фантазии, превращается он в откровенного хулигана. 
Но мы и к этому были готовы. «Общественная деятельность» 
господина П. началась, помнится, в самый пик весеннего 
обострения подобного рода деятельности. А теперь – канун 
обострения осеннего.

Однако, в правительстве Московской области, куда гос-
подин П. на днях смог как-то протащить свои листовки и 
приглашения на «конференцию», нас попросили все-таки 
проинформировать жителей Одинцовского района о следу-
ющем. Послеотпускным рабочим графиком (с 27 августа) 
губернатора Московской области не запланировано участие в 
какой-либо районной конференции. 

Понятия не имеет о порученном ему на 4 сентября госпо-
дином П. докладе и руководитель думской фракции, «запла-
нированный» вторым выступающим. «Вы меня разыгрыва-
ете, - сказал он корреспонденту «Одинцовской НЕДЕЛИ» 
и «Новых РУБЕЖЕЙ». – Или одинцовцев кто-то пытается 
разыграть. Глупость какая-то».

Глупость не глупость, а в приглашениях по телефону 
некая дама, по поручению господина П., намекает на «сюрп-
ризное участие в конференции» и гостей более значительных, 
нежели губернатор, именитый политик и сам господин П. 

Поэтому и предупреждаем сразу – Владимир 
Владимирович на «конференцию» господина П. тоже не 
приедет.
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СТРАШНОЕ ИЗВЕСТИЕ
Прошло более 20 лет с того 

дня, как в мой дом пришло 
страшное известие о гибели на 
афганской войне моего первен-
ца –  сына Андрея, а кажется, 
будто это было только вчера. 
Накануне того страшного дня 
я получила от сына сразу два 
письма, но почему-то не обра-
довалась им, как прежде. Не 
хотела, а все останавливалась 
глазами на словах: «Прости 
меня, мама». На сердце давила 
тоска. Становилось не по себе, 
как-то неуютно, нехорошо. Не 
могла собраться с мыслями. К 
концу дня на работу поступил 
звонок, в трубке – мужской 
голос: «Не задерживайтесь, 
идите сразу домой. Вас будут 
ждать». Подходя к подъезду, я 
увидела много народа: стоит 
военный, врач, еще какие-то 
люди. Они еще ничего не успе-
ли сказать, а я почувствовала 
самое страшное, закричала: 
«Не верю, неправда, не может 
быть!». Письма им показываю: 
«Вот, я  только вчера получи-
ла. Уходите!..» Но они не ухо-
дили, говорили что-то жуткое, 
непонятное. Поднялись в квар-
тиру. Кто-то стал закрывать 
окна, чтобы не слышали моего 
крика, не узнали о моем горе... 
Как выжила в те дни – сама не 
знаю. Помню, очень боялась за 
младшего сына, восьмилетнего 
Олежку. Молила Бога, чтобы не 
сойти с ума. Незадолго до этого 
трагического дня умер мой 
муж. Понимала – случись что 
со мной, мальчик остался бы 
сиротой. Мысль о маленьком 
Олежке, наверное, и спасла.

«МОЙ СЫН НЕ ИСКАЛ 
ЛЕГКИХ ПУТЕЙ»

В детстве Андрей был 
очень увлеченным и талант-
ливым  мальчиком. Прекрасно 
рисовал, выжигал по дереву, 

конструировал модели кораб-
лей, самолетов, коллекци-
онировал марки и значки, 
очень много читал. Подобно 
многим мальчишкам, любил 
книги об индейцах... Школу 
Андрей закончил почти круг-
лым отличником, но в инсти-
тут поступать не стал. Я знала 
о его мечте: Андрюша мечтал 
стать разведчиком и обязатель-
но служить в армии, в воздуш-
но – десантных войсках. Он 
усиленно готовился к армейс-
кой  службе, занимался карате 
и дзюдо, прыгал с парашютом, 
имел первый разряд по подвод-
ному плаванию. Тренируясь, 
порой доводил себя до изне-
можения. «Тяжело в учении 
– легко в бою» - любил повто-
рять он. Провожая Андрюшу 
в армию, я и не думала ни о 
какой «дедовщине», была уве-
рена, что он никому не поз-
волит унижать себя и всегда 
защитит того, кто слабее его. 
Андрей был сильным, мужест-
венным, абсолютно бесстраш-
ным. При этом – очень скром-
ным и честным. Он любил 
жизнь всем своим неуемным 
сердцем, всегда тянувшимся к 
людям. Он спешил жить, осва-
ивать, пробовать, рисковать. 
В каждой строке его писем, 
приходивших из армии, можно 
найти гордость за свою стра-
ну, за русский народ, - за все 
то, что понимается под словом 
Отчизна. Андрей мог не пойти 
служить в Афганистан: после 
перенесенного гепатита и моих 
хлопот его оставляли служить в 
Союзе, но он не искал легкого 
пути и не принял этого.

Вот строки из писем 
Андрея. 

Другу Илье Черемушкину:
«Хотели оставить в Союзе 

на «капрала» (младший сер-
жант), дали отделение «духов» 
(молодой призыв) и пожелали 

успехов в воспитании моло-
дого поколения. И это мне, 
«боевому офицеру»! Правда, 
закончилось это совсем дру-
гим. Меня воспитывали на 
традициях воинов-интерна-
ционалистов, и я остался им 
верен. Завтра улетаю в далекий 
Кабул. Маме моей не говори 
об этом. Я сейчас придумываю 
«легенду», но думаю, она все 
равно узнает».

Мне: «Мама, прости меня 
и пойми: каково было бы, если 
бы я переложил всю тяжесть 
службы на чьи-то плечи и 
наслаждался легкой жизнью в 
столице».

Из другого письма:
« И вот я в Кабуле, в самой 

столице, в  ВДВ – среди луч-
ших сынов нашей Родины. 
Мою лысину печет древнее 
солнце Востока, как когда-
то Македонскому  и Тимуру. 
Попал в отличную роту. Живем 
одной толпой. Все как нельзя 
лучше. Да, здесь далеко не 
курорт, и это должно быть 
понятно. Прежде всего, это – 
армия, что само по себе вклю-
чает такие понятия, как суро-
вость, трудности, невзгоды...»

27 июля 1984 года разве-
дывательная группа, в составе 
которой  действовал Андрей, 
выполняла боевую задачу по 
блокированию путей отхо-
да мятежников в провинции 
Газни. Когда под натиском 
главных сил противник начал 
отступать, разведчики всту-
пили в бой. В этом бою мой 
сын Андрей погиб... «Погиб, 
выполняя боевое задание, вер-
ный воинской присяге, про-
явив стойкость, отвагу, мужес-
тво и высокую организован-
ность» - это строки из наград-
ного листа к Ордену Красной 
Звезды, которым Андрея 
наградили посмертно.

СПАСИБО ЛЮДЯМ
В годовщину памяти сына, 

в Москве на Преображенском 
кладбище у могилы Андрея соб-
рались боевые друзья – те, кто 
прошел рядом с ним дорогами 
Афганистана. Они приехали из 
разных уголков России, чтобы 
разделить со мной боль утра-
ты, выразить соболезнование, 
почтить память тех , кто не 
вернулся с афганской войны.

Особенно тронула 
меня встреча с ребятами из 
Екатеринбурга, которые были 
свидетелями последних минут 
жизни Андрея. Это  Юрий 
Бабенков, (командир взво-
да), доставивший мне «груз -
200», Игорь Железнов, Хаким 
Бабоев, Андрей Иванов из 
Омска, Виталий Паутов из 
Челябинска, и многие другие.

Память о моем Андрее 
чтут и мои подруги по несчас-
тью – матери и вдовы, не дож-
давшиеся своих сыновей и 
мужей с войны, школьные учи-
теля – Мира Александровна 
Самуевич, Елена Ивановна 
Герасенко, Эрнст Исаакович 
Разумнов. Я безмерно благо-
дарна жителям Одинцовского 
района –  вице-президенту 
фонда «Щит России» Андрею 
Борисовичу Лебедеву, Игорю 
Владимировичу Масленникову 
и предприятию «ЛАМИ» за 
оказание благотворительной 
помощи в организации «Дня 

Памяти». Именно эти мужчи-
ны – ветераны вооруженных 
сил России, как никто другой 
понимают страдания матерей, 
получивших «похоронки» на 
своих сыновей. Они всегда 
готовы помочь, поддержать 
нас, дать нам почувствовать, 
что мы не забыты. Они рядом 
с нами не только в скорбные 
дни, но и в дни радости: в 
праздники стараются отвлечь 
от горьких мыслей, органи-
зовывают благотворительные 
акции с приглашением артис-
тов эстрады и изысканными 
угощениями. Хочу поблагода-
рить руководителей организа-
ции «Щит России» за заботу 
о матерях погибших воинов-
интернационалистов от имени 
всех нас:

Уважаемые Андрей Бо-
рисович и Игорь Влади-миро-
вич! 

Пусть Господь за ваше 
милосердие и сострадание 
пошлет вам удачу и успех во 
всех ваших делах, и добро-
го здоровья на долгие годы! 
Несомненно, горькую участь 
близких погибших вои-
нов облегчает тот факт, что 
мы идем по жизни рядом с 
Российским Союзом вете-
ранов Афганистана. Мы не 
просто существуем, а являемся 
активными членами «афганс-
кого движения». В это понятие 
входит помощь в медико-пси-
хологической реабилитации, 
социальной и правовой под-
держке лицам, пострадавшим 
в боевых действиях и военных 
конфликтах. Приоритетом 
для актива матерей, носящего 
название «Память   о сыне», 
является патриотическое 
воспитание молодежи, уве-
ковечение памяти погибших 
воинов, поддержка лучших 
традиций ветеранов ВОВ, 
открытие памятников «афган-
цам», музеев, проведение в 
школах уроков мужества. Хочу 
также поблагодарить лиде-
ра Российского Союза вете-
ранов Афганистана Франца 
Адамовича Клинцевича, замес-
тителя руководителя фракции 
«Единая Россия», который, 

несмотря на огромную заня-
тость, продолжает оказывать 
разностороннюю поддержку 
нашей организации, семьям, 
потерявшим родных в локаль-
ных конфликтах, ветеранам и 
инвалидам. Выражаю огром-
ную признательность предсе-
дателю правления Союза вете-
ранов Афганистана Владимиру 
Сергеевичу Вшивцеву. Чудом 
оставшийся в живых при взры-
ве бронетранспортера, став 
инвалидом 1 группы (со 100% 
потерей зрения), он по пре-
жнему «в строю» - много ездит 
по регионам, ведет активную 
работу по объединению, спло-
чению ветеранов «афганского 
движения». 

Из истории страниц не 
вычеркнешь. Бессильно время 
перед народной памятью – в 
сердцах людей навсегда сохра-
нится и героическое, и тра-
гическое. Локальными воен-
ными конфликтами, далекими 
от нас, считались в Советское 
время военные действия 
в Китае, Лаосе, Вьетнаме, 
Афганистане... А между тем, 
в них участвовали посланцы 
Советского Союза, оплачивая 
«интернациональный долг»  
жизнью, здоровьем, искале-
ченными судьбами. Поныне 
продолжает множиться скор-
бный список. Растет число 
тех, кого война задела своим 
черным крылом – так, что на 
память о ней остались не толь-
ко раны на теле, но и не про-
ходящая боль в душе. Когда 
говорят, что время лечит раны 
– не верьте, это неправда. Есть 
раны, которые кровоточат всю 
жизнь. 

С уважением  
Макарьева Надежда 

Александровна – Председатель 
Российского  Союза родителей 

воинов, погибших в локаль-
ных конфликтах, мама Андрея 
Крюкова – воина-десантника, 
гвардии рядового, погибшего в 

Афганистане 
27 июля 1984 года               

                  

НАДЕЖДА 
МАКАРЬЕВА: 

Есть раны, которые кровоточат всю жизнь. Именно поэтому 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» публикует проникновенное письмо 
матери воина-интернационалиста, которая старается сохранить 
память о сыне, помогая другим людям.

Слева направо:
А. Маслеников, 

Н. Макарьева, 
А. Лебедев, 

З. Алфимова.
Мать и командир 

на могиле Андрея

Сослуживцы Андрея Крюкова 
вместе с Надеждой Александровной 

вспоминают о погибшем

РУКОВОДИТЕЛИ ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА ПРОКОММЕНТИРОВАЛИ  ВЫСТУПЛЕНИЕ СБОРНОЙ РОССИИ
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Разыгран международный Кубок 
Одинцова и клуба «MA SKI SPORT». Старт 
был дан в 11 часов на площади перед зданием 
районной администрации. А потом – семь 
кругов по 2 км свободным стилем, то есть  14 
км для всех участников – и молодых, и не 
очень. Помериться силами с сильнейшими 
спортсменами смогли любители, дети и вете-
раны. Достаточно было просто придти минут 
за двадцать до начала забега и зарегистриро-
ваться. 

В лыжероллерном забеге приняли учас-
тие лучшие спортсмены России, члены 
национальной сборной: Игорь ГЛУШКОВ 
(он и стал в итоге победителем), наш земляк 
Андрей КУКРУС (пришел вторым), мос-
квич Алексей ВОРОПАЕВ (у него третий 
результат, а его одинцовский однофамилец 
пришел седьмым), Александр ДЕМЧЕНКО, 
Марина ФИРСОВА и Елена ВЕДЕНЕЕВА 
(стала первой среди женщин). Вышли на 
старт в Одинцове спортсмены сборных 
команд Украины и Белоруссии, что и при-
дало соревнованию международный статус. 
Порадовала молодежь и ветераны, победи-

телем среди которых, кстати, стал одинцо-
вец Сергей ГРИШИН. 

Мероприятие получилось зрелищ-
ным. Впечатлило и количество участников, 
и число зрителей. Самыми эмоциональны-
ми болельщиками оказались дети. Иногда до 
слез доходило, если мама отставала от лиди-
рующей группы. Как в случае с одинцовс-
ким кандидатом в мастера спорта Валентиной 
КИСЛУХИНОЙ. Переживала за нее в этот 
день вся семья: муж Матвей и трое сыновей (!) 
– Саша, Илья и самый младший Вася. Когда 
выяснилось, что участник под № 41 в первой 
десятке, но «подарков маме не будет», Васек 
… заревел.

Организаторы субботнего праздника 
спорта, здоровья и хорошего настроения – 
президент клуба «МA SKI SPORT» Валерий 
ЗАЙЦЕВ и Павел КОЛЕСНИКОВ, замести-
тель главы Одинцовского района, напомни-
ли в момент награждения победителей, что 
подобное соревнование в Одинцове – не пер-
вое уже. И не последнее, заверили они же.

Гоша НИКОЛАЕВ

Сам Дюпин начинал 
играть в хоккей с шайбой 

в  детском клубе, а   
завершал выступления  

уже в высшей лиге.  Учился 
в Сибирской академии 
физкультуры и спорта.  

Тренировал мальчишек 
в различных регионах. 

Потом пригласили в 
Одинцово, где организовал 

хоккейную команду 
девочек.

Чтобы набрать  полноценную 
команду, пришлось обойти почти 
все городские школы, приглашая 
на занятия  девочек 1992-1996 годов 
рождения. В  группу набрали 30  
человек.   Кто-то из них никогда 
и  нигде не занимался  в кружках, 
кого-то  дедушки-бабушки при-
вели укрепить с помощью спорта 
здоровье.  Цель  иных родителей  
—   будущие чемпионские лавры. 
Принимали всех  желающих, если 
возражений по состоянию здоро-
вья ребенка не было. Занятия здесь 
бесплатные, форма также выдается 
бесплатно, что позволяет посещать 
тренировки детям из малоимущих 
семей.  В этом им помогает директор 
муниципального рынка С.В. Журба. 

Первая встреча с родителями 

вызвала множество вопросов:  а не 
уподобятся ли   девочки этаким «кач-
кам»? Не огрубеют  ли от силовой 
мужской  игры. Ведь хоккей на льду 
– игра жесткая, требует усиленно-
го развития мышц и определенной 
агрессивности. Приходилось объ-
яснять, что женский хоккей имеет 
свои правила, в которых упор дела-
ется  не на силовые приемы, а на 
тактические и технические — уме-
ние кататься на коньках, ловко вла-
деть клюшкой, грамотно пасовать 
партнеру шайбу. Одним словом, 
борясь за шайбу, нужно думать и 
просчитывать комбинации, совсем 
как в шахматах. Да и с точки зрения  
медицины, пока организм растет, 
нагружать его дополнительно физи-
чески не рекомендуется.

В  основе моей спортивной 
работы – желание сделать  хокке-
исток более крепкими и здоровы-
ми, способными в трудных момен-
тах преодолеть себя физически и 
морально. Кроме того, чисто агрес-
сивные приемы штрафуются уда-
лением с площадки от двух до пяти 
минут. 

На первом занятии спро-
сил девочек: «Кто умеет кататься 
на коньках?» Все ответили, что на 
коньках стоят. Но стоять и кататься 
– две большие разницы. Весь пер-
вый год мы посвятили бегу на конь-
ках, владению шайбой и клюшкой, 
учились грамотно делать передачи. 
Стараюсь строить задание в виде 
игры: девочкам  проще его понять. 
Особенно весело прошла одна из 

первых наших эстафет на коньках. 
Нужно было не только пробежать 
в полном хоккейном снаряжении 
с клюшкой в руках, но и начать 
и закончить этап кувырком через 
голову. Это сегодня они кувырка-
ются, как заправские хоккеисты, а 
тогда…Чуть что, и слезы! 

Замечу, что существует поло-
жение,  в котором  в соревнованиях 
девочки могут играть за команду 
младших мальчиков. Первую игру 
провели 8 марта. Хотя игра заверши-
лась поражением девчонок, желание 
продолжать тренировки   не только 
не пропало, но и укрепилось.

Сказать, что все, кто  поступи-
ли  в прошлом сентябре, ходили  на 
занятия четко и аккуратно не могу. 
Были и такие, кто передумали, или 
кому-то  хоккей показался слишком 
трудным. Однако среди хоккеис-
ток есть поистине талантливые. И 
клюшкой отлично управляются, и 
шайбу  пасуют, и катаются хорошо 
— с первого взгляда понимают, где 
и в каком месте  площадки лучше 
бороться за шайбу.  Но, случается, 
что  ленятся, тренировки пропус-
кают. Таким я всегда говорю: « Тебя 
прошлый раз  не было  в спортзале и 
на льду.  Тренировка для тебя —  это, 
как и урок в школе. И тут, и там – ты 
потеряла знания, которые придет-
ся потом наверстывать с большим 
трудом». Лишний раз стараюсь им 
напомнить, что результат без труда 
не получится.

Этим летом мы ездили на спор-
тивно-оздоровительный сбор в 
Анапу. Там наши тренировки соче-
тались с морем, солнцем. Мы  не 
только спортом занимались, но 
и купались, загорали, отдыхали в 
аквапарке, ходили на экскурсии. 
Для многих это была первая поездка 

не только к морю, но и первая поез-
дка из родного Одинцова. Я призна-
телен нашим родителям, которые 
помогали  в этой поездке. Сегодня  
они  уже не смотрят на  собствен-
ных дочерей как на потенциальных 
чемпионов, понимая, что девочкам 
пока будущее не гарантирует звез-
дные контракты. Да разве в этом 
дело? Здоровая нация — вот, что 
должно быть главным. А что  видим 
вокруг? Либо маленький человечек 
сидит, уткнувшись носом в компью-
тер, либо затягивается сигаретой, 
или тянет из банки пиво. Не так 
давно был я во Власихе. Там в одной 
из школ,  ученики седьмого клас-
са впервые начали посещать уроки 
физкультуры.  О каком здоровье 
нации можно говорить в этом слу-
чае!?

      С сентября вновь начнут-
ся регулярные занятия. Группа, 
прозанимавшаяся весь год и лет-
ние сборы, продолжит их.  Просто 
программа будет  более, углублен-
ной и объемной. Будем  и дальше 
развивать координацию, игровые 
элементы.  Кроме того, в группу 
вольются новички. Есть и другой 
вариант: кто-то из девчонок  уже 
заявлен на участия в соревнования. 
В этом случае они продолжат трени-
ровки вместе с мальчиками.

Ко времени  окончания школы 
наиболее способных  девушек  будем 
рекомендовать в различные клубы. 
Спорт сейчас платный, и они будут 
получать зарплату. А  когда  откро-
ется  Одинцовский университет, 
надеюсь, что  на его базе будет воз-
можным реально создать женскую 
хоккейную команду. 

 Андрей ДЮПИН,
тренер девичьей команды

В прошлую субботу одинцовские улицы маршалов Жукова  
и  Неделина вместе с бульваром Любы Новоселовой и «кусочком» 
Молодежной превратились в международную лыжероллерную 
трассу.

В ХОККЕЙ ИГРАЮТ 
НАСТОЯЩИЕ ДЕВЧОНКИ
Об этом тренер одинцовской девичьей команды по хоккею Андрей ДЮПИН рассказал  
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ». 

Вместе с 
победительницами на 

пьедестал  вскарабкалась  
и довольная  малышня 

Одинцовские девчонки взяли 
в руки клюшки
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«Слава Богу, без трупов, но это 
самое значительное ДТП на про-
шедшей неделе», - оценил ситуацию 
майор Сергей Иванов, начштаба 10-
го спецбатальона ДПС, прибывший 
в начале восьмого вечера 20 авгус-
та на пересечение Красногорского 
шоссе с Можайским (25 км) в самом 
центре Одинцова. 

Авария хрестоматийная. 
«Газель» (ООО «AVTO») с четырнад-
цатью пассажирами и украинским 
«ландскнехтом» Владимиром Гузеем 
за рулем только начала движение 
по маршруту № 46 от ст. Одинцово 
до Власихи. И, тронувшись с при-
вокзальной площади, двигалась по 
улице Свободы. 

По идее, чуть раньше и точно 
так же должен был бы проехать 
и КАМАЗ Одинцовского ДРСУ, 
доверху груженый старой троту-
арной плиткой с ремонтируемой 
ныне привокзальной площади.  И 
ничего бы, наверное, не случилось. 
Но водитель Алексей Корнаков 
заехал к «Макдональдсу» за женой 
и вместе с ней снова возвращал-
ся по Можайке к перекрестку 
Красногорского шоссе. Здесь они – 
КАМАЗ и маршрутка –встретились. 
Гузей утверждает, что тихо-тихо 
(перекресток, как-никак, и пасса-
жиров «полна коробочка»!) пере-
езжал перекресток на «зеленый», 
а справа «вылетел КАМАЗ кило-
метров под семьдесят». Корнаков 
и жена Наташа, как свидетель, 
наоборот – настаивают на том, что 
это они «тихо-тихо трогались от 
«зебры» на «зеленый», а маршрутка 

так летела, что мы ее даже заметить 
не успели». 

Истину установит следствие, 
но и теперь очевидно, что самы-
ми невинно пострадавшими (кроме 
пассажиров маршрутки) стали в этот 
душный пятничный вечер супруги 
Миролюбовы – Нелли Леонидовна и 
Сергей Данилович, который за рулем 
с 1961 года, а в подобной аварии 
впервые. Их 16-летняя «AUDI-100» 
- тоже. На «аудюху» Миролюбовых, 
сверхдисциплинированно стоявшую 
под светофором, и налетела прота-
раненная КАМАЗом «Газель», дваж-
ды перевернувшись перед этим. 

«Долларов на восемьсот ремон-
та, - сокрушено оценил неприят-
ность Сергей Данилович. – И с кого 
мне их теперь получить?» Первый 
выбравшийся из маршрутки пасса-
жир таким вопросом не мучился, 
а в своих материальных притяза-
ниях был скромнее и конкретнее: 
«Верните деньги за проезд!» - суро-
во произнес молодой мужчина. В 
высыпавшейся из «Газели» мелочи  
«намыл» свои законные 13 рублей 
и ушел, матерясь: «Когда теперь 
домой попаду. И на чем?»  

Последний вопрос звучал 
более чем актуально в этот вечер в 
Одинцове. ДТП надолго дестабили-
зировало движение и на Можайке, 
и на прилегающих улицах. Так что 
матерился не только пассажир 
злосчастной маршрутки, вовремя 
домой не попавший. Прямо на гла-
зах ГИБДДэшников и многочислен-
ных зевак на том же перекрестке 
еще один КАМАЗ «поцеловался» с 

«девяткой» с импозантной дамой за 
рулем. Ровно через час после первой 
аварии. Начштаба  10-го спецбата-
льона майор Сергей Иванов лично 
бросился «разруливать» затор на 
перекрестке, чтобы «ты тут номеров 
на пять вперед «НЕДЕЛИ» своей 
еще «экшена» не наснимал!».  

Следствие всё выяснит, но вино-
ваты, по-моему, в вечернем ДТП 20 
августа оба водителя – КАМАЗа и 
«Газели». Оба летели к перекрест-
ку на хорошей скорости, оба – на 
«желтый», скорее всего. Один – не 
успевал, второй – опаздывал. Иначе, 
у КАМАЗа («тихо тронувшегося с 
места») не было бы трехметрово-
го тормозного пути, а маршрутка 
(«тихо проезжавшая перекресток») 
вряд ли бы дважды перевернулась. 
Чудо, что у пассажиров лишь сса-
дины и легкие ушибы. И второе 
чудо, что маршрутка лишь слегка 
налетела на «AUDI», а не снесла и 
не смяла вовсе законопослушную 
одинцовскую супружескую чету с 
такой красноречивой фамилией -  
Миролюбовы.

Недельной теперь давнос-
ти неприятность  с маршрут-
кой не типична, к счастью, для 
Одинцовского района. Все наши 
пассажирские перевозчики достаточ-
но профессиональны и ответствен-
ны. Но статистика свидетельствует, 
что самыми беспроблемными для 
ГИБДД и безопасными для пассажи-
ров являются на сегодняшний день 
автобусы и маршрутки Одинцовского 
ПАТП.

– потребовал один 
из пассажиров 
46-го маршрута, 
выбравшись из только 
что протараненной 
КАМАЗом и дважды 
перевернувшейся 
«Газели».  
Забрал свои 13 рублей  
у обалдевшего водителя 
и пошел домой. 

«Так и не стал он 
автолавкой», - сказал 
последнее «прости-прощай» 
своей мечте невоплощенной 
Валерий Бежан, наблюдая, 
как догорает его грузовой 
автофургон. 

Если некий дилетант вроде 
корреспондента «Одинцовской 
НЕДЕЛИ» будет уверять вас, что 
вполне приличный по размерам 
автофургон на базе ГАЗ-53 горит 
шустрее легковушки и выгорает 
насквозь до остова руля минут за 
пять… Верьте! Так оно все и было 
в шесть вечера 22 августа возле 
дома № 18 по улице Маршала 
Крылова. Горел и быстро автофур-
гон Валерия Бежана. На глазах у 
Валеры и всего дома № 18, где и 
сам шофер-погорелец проживает. 
В доме этом к подобным «зрели-
щам на ночь» уже привыкать стали: 
неделю назад по аналогичной схеме 
– «мальчишки подожгли» – сгорел 
здесь «Москвич». Правда, разно-
возрастные мальчишки, моментом 
окружившие пожарище, вину на 
себя принимать не пожелали: «Мы 
только что с аварии на Говорова 
прибежали. Там были, как же здесь 
поджечь могли!». Логично. 

ГАЗон с фургоном прику-
пил Бежан года два назад за $250. 
Машина, по его словам, была впол-
не на ходу: «Хотел подделать чуток 
и на рынке с нее торговать». Однако 

с момента приобретения, движи-
мая собственность волоколамского 
ООО «Утренняя звезда» (по техпас-
порту) так и не двинулась в сторону 
рыночной экономики, подвергаясь 
время от времени набегам автомо-
бильных воров и надругательствам 
уличных художников. И вот, отму-
чилась сердечная. Валерий нервно 
покуривал, но убитым горем не 
выглядел. Видимо, и ему за два года 
это автонедоразумение под окном  
порядком надоело. 

Что удивило в событии. 
Жаркий августовский вечер, откры-
тые настежь окна в многоквартир-
ных многоэтажках вокруг, валяю-
щиеся на подоконниках и торчащие 
на балконах целыми семействами 
граждане. И ни одного свидетеля 
или что-либо мельком видевшего. 
Боюсь даже предположить, что кто-
то с интересом и удовольствием 
наблюдал, как поджигают соседс-
кую машину. 

Что в событии порадовало. 
Моментальное прибытие на место 
происшествия пожарного караула 
ПЧ-3 старшего лейтенанта Дмитрия 
ГРАЧЕВА. Это, во-первых. А во-
вторых, действовали одинцовские 
пожарные как на соревновании «по 
пожарно-прикладным видам спор-
та», а не на заурядном возгорании. 
До того уж слаженно и красиво 
работали.

Гоша НИКОЛАЕВ

Администрация посёлка решила отметить совсем непримет-
ную дату праздником. 28 августа в 12.00 начнётся тор-
жественное собрание, на котором будут вручены грамоты 

заслуженным кубинцам, проработавшим множество лет на различных 
предприятиях. В центре внимания окажутся юбиляры совместной 
жизни, молодёжь, образовавшая некоммерческое партнёрство «НиКА 
- Молодёжь 21 века». Детская площадка праздника будет работать у 
входа в обувную фабрику, здесь юные кубинцы смогут поучаствовать в 
конкурсах, покататься на лошадях и «сбросить» энергию на батуте. 

Спортсмены Кубинки по-своему отпразднуют 433-летие посёлка 
на стадионе кубинской школы №1, где пройдут соревнования по тен-
нису, мини-футболу и волейболу. Самая главная площадка празднова-
ния с 17.00 переместится на привокзальную площадь. Сначала перед 
зрителями выступят местные таланты, далее ожидается выступление 
популярной группы «140 ударов в минуту», завершением празднования 
станет праздничный салют над Кубинкой. 

ВНИМАНИЮ АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ: сегодня 28 августа будет пере-
крыто движение по Наро-Фоминскому шоссе от памятника погибшим 
воинам с 7.00 до 23.00, также будет ограничено движение автобусов и 
маршрутных такси в течение дня до памятника.

ПРАЗДНИК 
В КУБИНКЕ!
СЕГОДНЯ  КУБИНКЕ 
ИСПОЛНИЛОСЬ  433  ГОДА! 

Пассажиры ГАЗели два 
раза перевернулись во 

время поездки

Так и не стал он 
автолавкой...
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Эту историю, приключившуюся с 
жильцами дома № 49 по Можайскому 
шоссе и рассказанную ими корреспон-
денту «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ», 
можно обозначить словами известной 
поговорки «И смех, и грех». Началась 
она более чем печально: подъезд обле-
тела  весть о кончине уважаемой всеми 
одинокой пожилой жительницы дома 
Лидии Васильевны. Извещали жильцов 
о прискорбном факте, поочередно обзва-

нивая квартиры,  двое никому не знако-
мых, «прилично одетых» молодых людей 
– парня и девушки – со  скорбными 
лицами, представлявшиеся «дальними 
родственниками покойной». Всхлипывая 
и  живописно излагая медицинские 
подробности причины  смерти люби-
мой бабули (в стиле реплики персонажа 
Юрского – «инфаркт миокарда  – во-
оот такой рубец!»), мошенники собирали 
пожертвования на похороны. «Баба Лида 
была человеком веселым, не думала о 
смерти и скопить сбережения на черный 
день не успела, так что–помогите, кто 
сколько может…», – так объясняли псев-
дородственники свои материальные про-
сьбы. Сердобольные соседи участливо 
оделяли просителей подаянием, пуская 
слезу и выражая искреннее соболезно-
вание новоиспеченным внучатам «усоп-
шей».  Сбор денег продолжался до самого 
вечера, после чего парочка мошенников 
удалилась.  

А наутро изумленным взорам  опе-
шивших соседей, собравшихся на лавоч-
ке для   обсуждения печальной новости, 
явилась «новопреставленная» баба Лида 
– живая и невредимая. Объятые мисти-
ческим ужасом жильцы  «так и сели», как 
призналась одна из соседок бабы Лиды. 
Сама Лидия Васильевна, слегка шокиро-

ванная известием о собственной кончине,  
восприняла неожиданную новость фило-
софски: «Это, говорят, примета хорошая 
– значит, я проживу долго».  А доверчивые 
соседки за голову схватились –  никто из 
них, отдавая деньги молодым  проходим-
цам,  и не удосужился уточнить «груст-
ную» информацию. Ведь, судя по всему, 
свидетели «чудесного воскресения» пен-
сионерки  не поскупились на материаль-
ную поддержку аферистов. Обращаться 
за помощью к представителям правопо-
рядка не стали, решив не без основания, 
что поплатились за собственную доверчи-
вость. Да и настигнуть мошенников уже не 
представлялось реальным.

«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» поп-
росила прокомментировать  случившее-
ся адвоката Зинаиду Макарову, которая 
заявила, что налицо попытка завладения 
чужим имуществом, посредством введе-
ния в заблуждение. Обман или злоупот-
ребления доверием (ст. 159 ч.2 УК РФ) 
влечет наказание до 5 лет лишения сво-
боды или штрафа в размере до 300 МРОТ. 
«Данный факт следует расценивать как 
попытку мошенничества», – согласился 
с адвокатом  сотрудник отдела уголовно-
го розыска Одинцовского УВД  Андрей 
Никитин.

Елена МОРОЗ

Во сколько  обошлась под-
готовка одинцовского перво-
классника?

Наталья Большакова с дочерью 
Вероникой:

- Подготовка к школе, которую 
мы начали в июне, нам обошлась в 
сумму  более 5 тысяч рублей. Школьная 
форма для девочки – 1300 рублей. 
Стоимость всех  учебников – 700 руб-
лей, набор необходимых канцелярских 
принадлежностей, вместе с тетрадями, 
альбомами, пластилином, укомплекто-
ванной «папкой для труда»  - около 600 
рублей, большой  детский конструктор 
– 400 рублей, портфель с ортопедичес-
кой спинкой – 1500 рублей, сменная и 
спортивная обувь – около 700 рублей, 
спортивная форма – 800 рублей. 

Наталья Новикова с сыном 
Максимом:

- Мы старались оснащаться по 
наиболее  экономичному варианту: 
школьная форма стоит около 700 руб-
лей, набор учебников –  700 рублей, 
совокупность необходимых канце-
лярских принадлежностей, (включая 
набор ручек, фломастеров, клей, крас-
ки, пластилин) – около 600 рублей. 
Конструктор простой – 150 рублей. 
Спортивная обувь – 500 рублей, пор-
тфель ортопедический – 800 рублей. 
Плюс к тому – всякие мелочи (мешок 
для «сменки» – 60 рублей).  Итого: 
4000 рублей. Но мы  успели обеспе-
чить ребенка всем необходимым  уже 
в начале лета.

Ксения и Константин Громницкие с 
сыном Аркадием:

 - Нам подготовка сына к школе 
обошлась в сумму около 6 тысяч рублей. 
Нашего первоклашку мы решили обес-
печить всем необходимым с запасом.  
Школьная форма – 1000 рублей, спор-
тивный костюм – 800 рублей, кроссовки 
– 700 рублей, портфель ортопедичес-
кий – 1500 рублей, стандартный набор 
учебников – 700 рублей, необходимые 
канцтовары -  600 рублей, конструктор 
детский – 450 рублей. Однако, следует 
сказать, что мы все школьные прина-
длежности приобретали заранее. А чем 
ближе к сентябрю, тем расценки растут 
все стремительнее. Разница по сравне-
нию с июньскими ценами просто колос-
сальная!

Неделя осталась  до нового 
учебного года, но родители школь-
ников по-прежнему продолжают 
закупать необходимые для учёбы 
товары. В отделах школьных това-
ров понемногу растут очереди. 
Что, как и почем купить советует 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ». 

Не во всех школах города 
школьная форма является обяза-
тельной, и поэтому перед школь-
никами встаёт вопрос что, где и за 
какую цену приобрести. 

Перед началом учебного года 
родители обычно покупают только 
демисезонною одежду. Осенние кур-
тки российского производства стоят 
(в зависимости от возраста ребён-
ка) от 700 до 1500 рублей. Модные 
джинсовые куртки и пальто, рас-
считанные на начало осени, обой-
дутся в 1200-3000 рублей. Тёплые 
пальто для старшеклассниц в мага-
зинах российских и иностранных 

производителей стоят примерно 
одинаково – от 2000 до 3700 рублей. 
Мужские пальто для серьёзных стар-
шеклассников обойдутся не меньше 
чем в 3000 рублей. Верхняя ценовая 
граница верхней одежды  довольная 
высокая.

Минимальный комплект обуви 
на год, обычно, состоит из осен-
не-весенних легких ботинок или 
туфель, зимних ботинок или сапог. 
Поскольку в школах по-прежнему 
требуют сменную обувь, понадо-
бятся лёгкие туфли или кроссовки. 
Если покупать обувь на рынке, то 
она обойдётся для девочек в 1200 
– 1800 рублей, для мальчиков 
несколько дешевле – от 1100 до 
1500 рублей. Та же самая обувь, но 
купленная в магазинах, обойдётся 
дороже почти в два раза: для дево-
чек от 2800, для мальчиков от 2500 
рублей.

Кроме того, каждый ученик 

средней школы должен иметь 
форму для занятий физкультурой. 
Кроссовки лучше всего покупать 
в специализированных спортивных 
магазинах. Во-первых, настоящие 
фирменные кроссовки не расклеят-
ся на второй день, во-вторых, они 
сделаны с учётом всех ортопеди-
ческих требований, что существен-
но снижает вероятность травмы. 
Качественные кроссовки стоят от 
2000 рублей, а в период осенних 
распродаж от 1500 рублей.

Спортивный костюм известно-
го производителя стоит не мень-
ше 100 долларов. Если купить на 
рынке очень похожую подделку 
– обойдётся в три раза дешевле. 
Футболки для занятий спортом 
подойдут любые. Стандартная цена 
на хлопчатобумажные футболки 
– 400 – 500 рублей в магазине и 100 
– 200 рублей на рынках.

Едва ли не самый главный 
атрибут школьника – рюкзак. 
Врачи рекомендуют использовать 
рюкзаки с ортопедической спинкой 
и широкими лямками, в противном 
случае  у ребёнка могут возник-
нуть проблемы с позвоночником. 
На цену рюкзака влияет качество 
используемых материалов и фур-
нитуры. Рюкзаки стоят от 700 до 
3000 рублей.

Блестящие, светящиеся в тем-
ноте ткани считаются классикой 
детской моды. Ярко-зелёный ранец 
останется модным и на следующий 
год. Актуальными остаются наклад-
ные карманы для бутылок колы и 
мобильных телефонов.

Девочки старших классов  пред-
почитают универсальным рюкзакам 
женские сумки. Достаточно извес-
тные сумки известных молодёж-
ных брэндов стоят от 3000 рублей. 
Аналог такой сумочки на рынке 
будет стоить в 2 - 3 раза дешевле.

Уже в середине лета родите-
ли стали закупать канцелярские 
товары, ведь июль - начало августа 
время распродаж всяких ластиков 
- тетрадок. В это время стоимость 
школьных принадлежностей в 
среднем на 2 - 4 рубля ниже, чем в 
конце августа.

 Марианна КОТОВА

НЕУДАЧНЫЙ 
СЕЗОН

Дачные кражи в течение последних двух лет  
стали  одним из самых распространенных видов 
преступлений, регистрирующихся в Одинцовском 
районе. Больше всего дачи грабят в Кубинке.

Об этом «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» рассказали в 
Уголовном розыске Одинцовского УВД. По словам   Андрея 
Никитина,  преступники действуют по отработанной схеме. 
«Злоумышленники  проникают на первый этаж строения, 
подпилив решетки или просверливая стеклопакеты, и  выно-
сят ценные вещи. Надо отметить, что незваные гости бывают 
неприхотливы: порой «не брезгуют» и посудой, и носильны-
ми вещами».  

Примером распространенного вида дачных краж  может 
служить происшествие, случившееся в ночь на 16 авгус-
та на территории дома отдыха «Кунцево», находящемся на 
Сколковском шоссе. Предположительно двое неустановлен-
ных преступников перелезли через забор на дачные участ-
ки, и путем высверливания стеклопакетов проникли внутрь 
дачных домиков. Воры «посетили» пять дач и беспрепятс-
твенно завладели хозяйским имуществом. «Улов» оказался  
значительным. Самой крупной добычей  жуликов     стали 
часы стоимостью (по заверениям  владельцев) около 30 тысяч 
долларов и антикварный браслет, оцененный в 250 тысяч дол-
ларов. К слову, данная дачная территория на момент кражи 
охранялась сотрудниками  солидной охранной фирмы.

Общее число краж в Одинцовском районе с 1 января 2004 
года составило 1526. Любопытно, что в дачный сезон  коли-
чество ограблений дач сократилось, зато выросло количество  
прочих видов краж. Так в июле было совершено 195 краж, из 
них дачных только 5 (4 в Кубинке и 1 в Успенском). В августе 
уже совершено 163 кражи, из них 10 дачных. Больше всего 
краж совершено в Кубинке (7), по одной – в Звенигороде. 
Немчиновке и Успенском. При этом нужно отметить, что 
речь идет о кражах, по которым поданы заявления в УВД.  

По мнению милиционеров, сберечь дачу, можно прибег-
нув к услугам вневедомственной охраны. Это оптимальный и 
наиболее эффективный вариант.

Елена МОРОЗ

Мошенники собрали деньги на похороны бабы Лиды, 
живущей на Можайском шоссе и не подозревающей о 
своей смерти.

КУРЬЕЗНОЕ

БОЕВОЙ КОМПЛЕКТ ШКОЛЬНИКА ВЛЕТИТ РОДИТЕЛЯМ В КОПЕЕЧКУ

ПОЛЬЗУЕТЕСЬ ЛИ ВЫ УСЛУГАМИ 
ОХРАННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ?

Ждем Вас по адресу: 
Можайское шоссе, д.87 

2 этаж ТК «Эльдорадо» 

5 9 6 - 9 0 - 2 1

  Не беда – в магазине  вы без труда сможете 
полностью переодеть его в одежду, по праву признанную 

лидером на российском рынке детско-юношеского 
ассортимента. Эта фирма всегда отличалась оригинальным 
подходом к процессу торговли. Так, символ торговой марки 
- очаровательная обезьянка – ожила и принялась раздавать 

ребятишкам подарки. Разве это не сказка?
Впрочем, есть еще один сказочный момент в политике 

 – безоговорочное соответствие выбранному 
девизу: «Яркие цвета, оригинальные решения, натуральные 

ткани и доступные цены».

Ваш ребенок 
за лето вырос  

из своих любимых 
вещей? 

«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 
советует, к новому учеб-
ному году  готовиться 
заранее



Татьяна: - У меня дачи нет, поэтому и охранять нечего.

Вадим: - В вопросах охраны имущества рассчитываем 
на себя.

Юлия: - Пользуемся услугами сторожа.

 Татьяна Михайловна: - Не охраняем ничем.

Алексей: - Дача моих родителей охраняется сторожем. Дмитрий: - У родителей есть дача, но они обходятся 
собственными силами.

Екатерина: - Если бы была возможность, мы бы восполь-
зовались услугами охранных служб, но сейчас нам приходит-
ся полагаться только на самих себя.

Михаил и Татьяна: - Свое имущество охраняем сами. Наталья: - Мы пользуемся услугами вневедомственной 
охраны.

Дмитрий: - Надеяться приходится только на себя.

Опрос провела Елена МОРОЗ
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ВОПРОС-ОТВЕТ
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» объявля-

ет новую рубрику «Вопрос-Ответ». В ней 
квалифицированные эксперты-юрис-
ты  ответят на самые острые правовые 
вопросы наших читателей. Присылайте 
свои вопросы в редакцию по адресу:  
Одинцово, бульвар Крылова, 3, тел.: 
5916317. 

ВНИМАНИЕ!
ЛЬГОТНИКОВ ПРОСЯТ ОБЪЯВИТЬСЯ

В связи с подготовкой замены социальных льгот денеж-
ной компенсацией Комитет социальной защиты населе-
ния Одинцовского района просит предоставить информа-
цию о себе Почетных доноров СССР и России, а также 
работающих граждан, пострадавших от радиации, по 
телефону: 599-62-63 (Хорт Надежда Николаевна, спе-
циалист комитета Соцзащиты). 

В ОСАДЕ МУСОРНЫХ БАЧКОВ
Двор дома  № 46  по Можайскому шоссе притягивает большинс-

тво городских мух. Здесь вторую неделю не вывозят мусорные бачки. 
Причина – невозможно подъехать к источнику загрязнения, так как 
его перекрывает автомобиль одного из жильцов – г-на Козакова. 
Кстати, он в этом подъезде и живет. То, что рои мух влетают во все 
окна и садятся на все мало-мальски съедобное и несъедобное, в том 
числе, и в его собственной квартире, где растет  маленький ребенок, 
видимо, его не волнует. Но почему  от мушиных следов на всех повер-
хностях  в других квартирах должны страдать  соседи?   Объехать 
зловредную точку у водителей спецмашин не получается из-за слиш-
ком узких  и не заасфальтированных  подъездов к домам. Техник-
смотритель на все жалобы и претензии жильцов отвечает одно: «А до 
вас мне дела нет!». Вот и получается, что, благодаря г-ну Козакову, 
обыкновенный двор стал инкубатором мух. К следующему номеру 
«НЕДЕЛЯ» намерена выяснить у автолюбителя Козакова, почему он 
заблокировал проезд к мусоркам.

Наталия ПОСПЕЛОВА

КОММУНАЛЬНОЕ

ПОЛЬЗУЕТЕСЬ ЛИ ВЫ УСЛУГАМИ 
ОХРАННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ?
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БОЛЬШОЙ ЗАЛ 

с 29 августа по 01 сентября

«ШРЭК-2»

СЕАНСЫ. 9-00, 11-00, 13-00, 15-00, 17-00, 
19-00, 21-00, 23-00, 1-00

С 02 по 04 сентября

«ПРЕВОСХОДСТВО БОРНА»

СЕАНСЫ. 9-00, 11-30, 14-00, 16-30, 19-00, 
21-30, 0-00

МАЛЫЙ ЗАЛ 

С 29 августа по 04 сентября

«ГАРФИЛД»

СЕАНСЫ. 9-30, 11-30, 13-30, 15-30, 17-30, 
19-30, 21-30, 23-30, 1-30

ЦЕНЫ НА БИЛЕТЫ.

БОЛЬШОЙ ЗАЛ 

9-00 – 30 РУБ. 
11-00 – 40 РУБ. 
13- 00, 13-15, 15-00, 15-30 –  
50 РУБ.

17-00 – 60,00 РУБ. 
19-00, 21-00, 23-00,  
1-00 – VIP – 150 РУБ.  
СТАНДАРТ – 120 РУБ.

МАЛЫЙ ЗАЛ

9-00 – 30 РУБ. 
11-00 – 40 РУБ. 
13 - 00, 13-15, 15-00, 15-30 – 50 РУБ. 
17-00 – 60 РУБ. 
19-00, 21-00, 23-00, 1-00   
СТАНДАРТ – 120 РУБ.

АВТООТВЕТЧИК. 590-63-33

РЕПЕРТУАР КИНОТЕАТРА «ЮНОСТЬ» С 29 АВГУСТА ПО 04 СЕНТЯБРЯ 2004

Мужик в лифте спускается вниз и 
бормочет:

- Весы? Нет. Водолей? Нет. Козерог? 
Нет. Чёрт, я больше не помню!

Спустившись вниз, он снова нажи-
мает кнопку 27-го. Поднялся.

Идёт по коридору. Открывает 
дверь:

- Слушайте, доктор, как вы мне там 
сказали?!

- Рак, дружище, рак...

***
За рулем Абрам и скорость превы-

сил. Мент останавливает.
- Вы скорость превысили.
- Какой русский не любит быстрой 

езды?
- С Вас штраф.
- Откуда у бедного еврея деньги? 

***
На Северном Полюсе белый медве-

жонок бегает вокруг медведицы и спра-
шивает ее: 

- Мама, мама, у нас в роду были 
бурые медведи? 

- Нет, сынок, не было. 
- Мама, а коалы были?
- Да нет, не было. 
- Мама, ну может, панды были? 
- Да нет, сынок, не было! 
- Ну а что ж я мерзну-то так?

***
Я могу дотянуться до звезд, я могу 

двигаться со скоростью света, я могу 
полюбить весь мир, я могу больше...

Только одного я не могу... 
Дозвониться на этот долбанный 
Мегафон!!!


